
Frage AV Dr. Kuhn: 
Wird die Umsetzung von Festsetzungen in Bebauungsplänen kontrolliert? 
Antwort: 
Sie werden in die Baugenehmigungen übernommen und bei Abnahme kontrolliert. Aus 
Kapazitätsgründen ist es bekanntlich jedoch nicht möglich, alle paar Jahre nachzusehen, ob die 
Anpflanzungen noch bestehen und ggf. Ausfälle ersetzt wurden. Daher wurden die Auflagen auf 
Privatgrundstücken im Vergleich zu früher auch deutlich reduziert und mehr 
Ausgleichsmaßnahmen auf öffentlichen Flächen durchgeführt. 
 
Frage AM Klein: 
Geht der bunte Bewuchs an der Königstraße im Frühjahr auf die Initiative der Stadt zurück? 
Antwort: 
Ja.  
 
Frage AM Klein: 
Ist im Hinblick auf die biologische Vielfalt die Politik der kleinen Grundstücke richtig? 
Antwort: 
Bei den gegebenen Grundstückspreisen ist keine andere Politik möglich. 
 
 


